

Le Caap installe des passerelles ludiques avec le Lycée d'Aubin

Pour la deuxième fois de l'année, le Comité d'Animation Aubinois Polyvalent (CAAP) a assuré une animation au Lycée d'Aubin.

Une animation articulée autour de jeux vidéo et qui s'est partagée entre exhibitions et tournois encadrés par Etienne Pozouls du Caap.

Tout au long d'un après-midi pluvieux, les étudiants et étudiantes du Lycée ont pu s'affronter sur divers jeux vidéo sélectionnés par la trentaine de jeunes qui avaient répondu présent pour cette après-midi jeux. « Cette affluence traduit la volonté de créer un lien entre l'établissement et l'association du Caap, et il serait bien de le pérenniser » assure Kevin Beaudou Directeur du Caap qui poursuit « Par ailleurs, sur un autre registre, en partenariat avec l'association Ateliers Fait Maison, le CAAP a organisé une

après-midi fabrication de cosmétiques naturels, au programme, un baume d'hiver nourrissant et parfumé pour faire face au froid qui s'annonce. La fabrication était également accompagnée d'une sensibilisation aux produits naturels et à la lecture des étiquettes des produits cosmétiques industriels, et à la reconnaissance des différents éléments qu'ils contiennent. Tout le monde a pu repartir avec son baume et la fiche recette pour recommencer à la maison ».

une conférence chantée par une chorale citoyenne

Le dimanche 5 décembre à 16 heures à la salle Emile Zola de Combes, l'Association « Maison Départementale de la Résistance, Déportation, Citoyenneté d'Aubin », propose une conférence chantée, « 1871 - 2021 La Commune en chantant ».

Joseph Ulla, auteur de « Paris 1871, l'histoire en marche », sera le narrateur de cette conférence spectacle. Les chansons de la Commune seront interprétées par une chorale citoyenne dirigée par Lizet Van Beek.

« Il y a 150 ans, des femmes et des hommes se sont soulevés contre la misère, les inégalités et un gouvernement symbole de cet ordre social injuste dans une vingtaine de villes en France. L'insurrection parisienne, la plus massive et connue sous le nom de Commune de Paris, est celle qui est allée le plus loin dans la mise en place d'une République sociale et démocratique fondée sur la liberté, la solidarité et la justice sociale.



Kevin Beaudou va quitter son poste de directeur du Caap, 1 an après son arrivée.

C'est en mémoire de cette expérience réprimée dans le sang qui avait suscité tant d'espoirs, que les deux partenaires que sont la mairie d'Aubin et la « Maison départementale de la Résistance, Déportation, Citoyenneté » d'Aubin propose cette conférence spectacle, pour laquelle la participation sera libre.